

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berawal dari tujuan peneliti, yaitu menganalisis persepsi siswa tentang pembelajaran modul, minat belajar terhadap hasil belajar. Berdasarkan hasil temuan dilapangan pengolahan, analisis hipotesis data, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

a) Pembelajaran Modul Terhadap Hasil Belajar

Dari hasil penelitian bahwa pembelajaran modul terhadap hasil belajar akidah akhlak di Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang menunjukkan hasil yang baik dengan mencapai 37,21%. Jadi, pelaksanaan pembelajaran modul memberikan persepsi yang positif terhadap hasil belajar. pengaruh variabel X1 terhadap Y sebesar 37,21% dan sisanya 62,79% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain, baik eksternal maupun internal yang dapat diteliti lebih lanjut.

b) Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar

Dari hasil penelitian bahwa pembelajaran modul terhadap hasil belajar akidah akhlak di Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang menunjukkan hasil yang baik dengan mencapai 6,25%. Jadi, minat belajar memberikan persepsi yang positif terhadap hasil belajar. pengaruh variabel X_1 terhadap Y sebesar 15,21% dan sisanya 84,79% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain, baik eksternal maupun internal yang dapat diteliti lebih lanjut.

c) Hasil Belajar

Tingkat penerapan hasil belajar tergolong dalam katogori kurang baik, baik dan sangat baik. Dalam penelitian ini tingkat penerapan hasil belajar termasuk kedalam kategori baik dengan mencapai 6,25% dan sisanya 93,75% dipengaruhi oleh faktor lain seperti perpustakaan, guru profesional, lingkungan sekolah, media pembelajaran, metode pembelajaran dll.

d) Pembelajaran Modul dan Minat Belajar Terhadap Hasil

Belajar

Dari hasil penelitian bahwa pembelajaran modul (X_1) dan minat belajar (X_2) terhadap hasil belajar akidah akhlak di Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang menunjukkan hasil yang baik dengan mencapai 6,25%. Jadi, minat belajar memberikan persepsi yang positif terhadap hasil belajar. pengaruh variabel X_1 dan X_2 terhadap Y sebesar 6,25% dan sisanya 93,75% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain, baik eksternal maupun internal yang dapat diteliti lebih lanjut.

B. Implikasi

Penelitian ini dapat memberikan kontribusi kepada masyarakat umum, baik akademisi maupun masyarakat awam, berkaitan dengan persepsi siswa tentang pembelajaran modul dan minat belajar terhadap hasil belajar akidah akhlak siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah dikabupaten Pandeglang.

Secara khusus bagi akademisi yang mempelajari atau meneliti hal serupa, penelitian ini diharapkan dapat menjadi pembanding dan sekaligus menjadi rujukan dalam meneliti hal yang serupa.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan implikasi penelitian yang telah dipaparkan di atas, maka saran peneliti kepada Departemen Agama, Guru, Peserta Didik dan peneliti lain.

1. Kepada Kementerian Agama mengembangkan modul yang terus disempurnakan, dan dijadikan sebagai acuan dan pegangan dalam proses pembelajaran.
2. Kepada Kepala Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Kepala Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang, hendaknya senantiasa memberikan bimbingan dan arahan kepada para guru dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sebagai pengajar, terutama mengenai hal-hal yang berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan belajar mengajar di kelas, dan menambah koleksi buku khususnya

buku mata pelajaran akidah akhlak di Perpustakaan Madrasah.

3. Kepada guru akidah akhlak Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang, agar mampu memberikan bimbingan dan motivasi dan menerapkan berbagai macam pendekatan, Sehingga tujuan pembelajaran diharapkan dapat tercapai.
4. Para siswa Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang, agar senantiasa rajin belajar dan mampu mengembangkan bakat dan minat dalam belajar, serta menjadi generasi yang islami berakhlakul karimah.
5. Peneliti ini memberikan persepsi pengetahuan khusus bagi peneliti dan umumnya sebagai bahan perangkat pembelajaran bagi para guru di Madrasah Tsanawiyah Darul Huda Pusat Kecamatan Mandalawangi Dan Madrasah Tsanawiyah Al-Hikmah Kecamatan Cipeucang Kabupaten Pandeglang.